

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. Juli 2017

Ehemaliger EVG-OV- und SG-Vorsitzender trifft Wolfgang Schäuble

Am vergangenen Freitag hat in Niederschopfheim, dem Heimatort unseres ehemaligen OV- und SG-Vorsitzenden Alois Franz, eine CDU-Wahlveranstaltung mit Wolfgang Schäuble stattgefunden.



Alois war bereits in der Jugend mit dem jetzigen Bundesfinanzminister in der JUNGEN UNION im Ortenaukreis engagiert.

Als OV-Vorsitzender in Lahr der GdED/TRANSNET und jetzt EVG hatte er jährlich eine Informationsfahrt nach Bonn und später dann nach Berlin zum Bundestag organisiert.

Dies hatte er zusammen mit Schäuble geplant und in Berlin sogar ein 5 Tagesprogramm angeboten.

Nachdem beide fast am gleichen Tag Geburtstag haben, ist es für beide selbstverständlich, sich gegenseitig zu gratulieren. Beide werden im September 75 Jahre alt.